

Franck Leroy réagit à la disparition d'Albert Vecten

C'est avec beaucoup de tristesse que j'ai appris le décès d'Albert Vecten, ancien Président du Conseil général et Sénateur de la Marne.

Il était un homme simple, fidèle et droit qui ne pouvait qu'inspirer le respect et la sympathie de tous. Pour tous les élus de la Marne, c'était « Albert », un Président attachant et profondément humain.

Albert Vecten, c'était aussi un caractère bien trempé qui ne transigeait pas avec ses valeurs humanistes et ses idéaux, un gestionnaire exigeant et juste, un homme jamais avare de son amitié.

La Marne perd une figure unanimement appréciée.

Nous perdons tous un ami, un vrai démocrate profondément attaché à nos institutions et aux hommes et aux femmes qui les incarnent.

Au nom de l'ensemble des Conseillers régionaux, j'adresse à sa famille et à ses proches mes plus sincères condoléances, et les assure de mes pensées les plus chaleureuses dans cette terrible épreuve.

Franck Leroy,
Président de la Région Grand Est